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孫の七五三と初宮参りで坂出市へXYLと行きました。 

7日は息子夫婦と孫合計6名でホテルに宿泊、空時間に皆さんと交信出来て楽しい思い出が一つ増えました。皆さ

んありがとうございました。 

JH5EZB 

今年も交信ありがとうございました。 

JA5TFJ 

今年も何とかこのコンテストに参加することができました。多くの皆さんに助けられ、日数マルチ、市、町マルチ

共に、欠ける事無く達成できたことを、交信した各局に感謝申し上げます。コンテストは楽しくもあり苦労もあり

の15日間でした。 

JF5VHW 

毎年のことですが極端にアマ無線局が減少してしまって 15日毎日異なる局との交信が難しくなっている現在コン

テストを盛り上げるため何か工夫する必要に迫っているのではなないかと思うのは当方だけでしょうか。盛り上げ

る為には香川県支部理事の方々全局のオンエアーをして盛り上げて欲しいと思います。 

JH5HTX 

とうとう私もお爺ちゃんになりました。将来孫と香川マラソンQSOするのが夢です。 

JA5ARW 

15日間楽しく過ごしました。 

JA5JGV 

参加部門は28MHz以下と50MHz以上1200MHz以下の2部門にしたらどうか。 

JA5CKS 

H27年度マラソンコンテストに参加できて、良かったです。来年はどうなっているのか、健康に留意したいと思い

ますHiHi 

電子工作で毎日Pm11。430を聞きながら来年の企画をしています73! 

JE5XIC 

今年も年に1回の挨拶と、年末のご挨拶ができました。 

リグとアンテナの総点検ができました。 

JI5SAO 

本年度は市町マルチ三豊市だけはとる事ができませんでしたが、日数マルチの方は全部クリアしました。本年度は

沢山のお声掛けがありました。来年度もがんばります。 

JG5EQV 

今年も各局にサービスできました。観音寺のOPができるように、来年は調整します。(12月は厳しい・・) 

JA5OGX 

モービルでのCM通勤時、移動運用でした。 

高松→木田郡三木町→さぬき市志度町 

JI5EDR 

今年もオール移動運用で頑張りました。お声掛け有り難うございました。 

JI5LKC 

小豆島へ行きました。 

JA5LDP 

私が、県外に行って、県内の局と交信することも認めていただきたい。 

 



JA5TOP 

家の用事で1日だけ出られなかった。体調も孫の入院、世話で疲れて大変であった。 

JH5YRW 

いつもお世話になります。 

今年も参加して１５日間楽しく過ごしＱＳＯ出来ました。 

参加各局お世話になりました。 

来年もよろしくお願いします。 

JJ5JTF 

今年も仕事ばかりで・・・心配しないでください頑張ってますから！！ 

JR5BUA/5 

県内の参加局は減る一方。 

JR5IZI 

冬場は6mは局が少ないです。 

JR5PPN 

いつもお世話になります。 

今年も参加して１５日間楽しく過ごしＱＳＯ出来ました。 

参加各局お世話になりました。 

来年もよろしくお願いします。 

 


